



いよいよ夏休み



～健康安全で楽しい夏休みに～

先週は昨年に匹敵する大雨となり大変心配しましたが、大事には至らず安堵しました。保護者の皆様には子どもたちの安全な登下校につきましてご配慮いただきありがとうございました。

さて、今日で前期前半が終わり、明日から32日間の長い夏休みが始まります。4月に創立150周年記念の令和6年度が始まって約4か月、子どもたちは「夢に向かってつづけよう!どんチャレ、きっとできる!ぐんのび」を合い言葉に、友達と協力し合いながらとてもよく頑張ってきました。そして大きな事故がなく元気に学校生活を送ることができたことを嬉しく思っています。保護者の皆様には、温かいご支援とご協力いただき、誠にありがとうございました。明日からの夏休みは、子どもたちは家庭や地域で過ごすこととなります。きっと楽しみなことに胸を躍らせていることでしょう。安全に留意しながら、夏休みでなければできない体験をたくさん経験し、「ぐんのびできる夏休み」にしてほしいものです。

今日の「夏休みを迎える集会」では、前期前半の「どんチャレ」の日々をフォトムービーで振り返った後、「自分の大事な命は自分で守る」「自分で決めたことはやり通す」の2点について確認しました。

8月21日には、みんな元気に顔を合わせられるようにと願っています。学級懇談会で説明があった「安全で楽しい夏休みにするために」を参照の上、基本的な生活のリズムを崩さずに元気に過ごすことができるように、励ましや支援、見届け等、よろしく願いいたします。

お願いとお知らせ

①次のようなことがあったらご連絡ください。

- 程度に関わらず交通事故にあった
- 病気や怪我等で入院した
- 不審者と遭遇した タブレットを紛失した
- その他、気になったこと

②学校閉庁日について

- 8月13日～15日、学校は無人になりますので、緊急の連絡がある場合は、市教育委員会教育指導課(63-1111内線336・347)へお願いします。

地区子ども会

7月16日、民生児童委員の皆様をお迎えし、地区子ども会を行いました。これまでの振り返りや当該地区ならではの危険箇所、ラジオ体操等の確認をし、民生児童委員さんからお話をいただきました。その後の情報交換では、「地域ぐるみで清水小学校の子どもを育てていきたい」「あいさつは人と人とのコミュニケーションの要。いつでも・どこでも・誰でも元気な声で挨拶を交わす子どもに育てたい」等が話題になりました。「おはよう」から始まり「おやすみ」で終わる挨拶を今まで以上に大切にしていきたいものです。学校と家庭、地域、あらゆる方向から子どもたちの挨拶に磨きをかけていきたいです。

保護者面談よろしく申し上げます

ご多用の中、ご都合を付けていただき、ありがとうございます。7月19日、22日、23日の保護者面談では、学習面・生活面の様子や成長ぶりをお伝えするとともに、ご家庭での様子をお知らせいただくことで、ご家庭との連携を強化し、前期後半の教育活動に役立てていきたいと考えています。短い時間ではありますが、「夢に向かって豊かな心まっすぐ伸びる清水っ子」の育成につながる語り合いにしたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

夏休み中、プールを開放します

夏休み前は、晴れ間を見ながら、合同学習を組み合わせながら、できるだけ多くプール遊泳できるようにしてきました。夏休みは、保護者の方が子どもたちが安全にプールを利用することができるように二人体制でプール監視をしていただきます。ありがとうございます。

なお、プールへの行き帰りは、交通安全に気を付けるよう、ご家庭でも一声かけてくださいますようお願いいたします。4年生以上は自転車でプールに来ることができますが、運転技能、道路状況、体調等を考慮し、最終的な判断はご家庭にお願いすることになります。自転車でプールに来る場合は、安全確保のため、ヘルメットの着用をお願いします。

8月16日(金)ドンパン祭り 4・5・6年生が「黒土神楽」を披露します

今年も、清水小学校の4・5・6年生が「ドンパン祭り」に出演し、「黒土神楽」を披露します。そのため、夏休み中ではありますが、8月8日・9日の二日間、練習をし、ドンパン祭りに向けて総仕上げをします。中仙中学校の先輩方も教えに来てくれる予定です。着付けや化粧への協力をしてくださる保護者も多数いらっしゃいます。ありがとうございます。16日は元気いっぱい出演できますよう、ご協力よろしく願いいたします。

仙台・松島を満喫!修学旅行

7月18日、6年生が二日間の仙台・松島修学旅行を終え、楽しい思い出をたくさんつくって、帰ってきました。ドキドキあり、わくわくあり、大笑いあり…。全てを満喫したJUMP学年の仲間たち。楽しさの中にも、規律ある言動をとり、修学旅行ならではの経験をたくさんしてきました。「学ぶ・生かす・深める」が盛りだくさんの二日間を過ごしてきた6年生。今後の小学校生活でも、最高学年として更に頼もしい活躍を見せてくれることでしょう。5年生の皆さんも6年生が留守の間、下級生のリーダーとなり頑張りました。



「人権の花」お世話のお願い

夏休み中はご家庭でお世話をお願いします。咲いている花を7月中旬に摘むと大きく育ち綺麗な花を咲かせるそうです。夏休み明けには学校に届けてくださるようお願いいたします。